

Día de la Niñez

El Día del Niño ya constituye una especie de “segunda navidad”; para muchas familias, la compra de juguetes para regalar se ha convertido en una parada obligatoria en el camino. Sin embargo, pocos se han detenido a pensar que existe un regalo de incalculable valor, que puede perdurar para toda la vida: una conversación. No cual-

quiera, claro. Una conversación que invite al análisis y reflexión que cada niño y niña, según la edad que tenga, pueda compartir con mamá o papá. ¿Dónde está el foco? En entender cuál es el origen y espíritu de celebrar.

Gisella Malatesta, Fonoaudiología
Universidad Andrés Bello